



Presseinformation

Gravelbiken in der Zugspitz Region

Zwischen den schroffen und majestätischen Bergmassiven der bayerischen Zugspitz Region finden sich ideale Gravelbike-Bedingungen. Versteckte Pfade, herausfordernde Wege, die sich gen Gipfel schlängeln oder entspannte Touren durch sanfte Täler und idyllische Dörfer – in der Zugspitz Region gibt es jede Menge spannende Routen für Gravelbiker, die dank neuer Beschilderung leicht zu finden sind.

Von steilen Anstiegen bis zu schnellen Abfahrten, von schmalen Pfaden bis zu breiten Wegen – die Zugspitz Region bietet abwechslungsreiche Geländeoptionen für Gravelbiker. Eine neue Beschilderung eigens für Gravelbike-Touren erleichtert es den Bikern, schnell und sicher den richtigen Weg zu finden. So vielfältig wie die Wege sind auch die Unterkünfte, es gibt für jeden Geschmack und jeden Geldbeutel das passende Urlaubszuhause – von der Ferienwohnung am Bauernhof bis hin zum Sternehotel. Zudem können sich Biker nach dem Sport auf beste Verpflegung freuen. Regionalität wird in allen Orten großgeschrieben, denn die Landwirte und Produzenten der Region liefern Spitzenprodukte und das bei kürzesten Lieferwegen. Kulturelle Highlights, zu denen das Kloster Ettal, das Wohnhaus der Expressionistin Gabriele Münter oder Schloss Linderhof zählen, lassen sich vom Fahrradsattel aus ebenfalls bequem erreichen.

3 Touren-Tipps mit Zugspitzblick

- 1. Oberammergau:** Die 65 Kilometer von Oberammergau nach Mittenwald sind gespickt mit landschaftlichen Highlights, aber auch mit einigen sportlichen Steigungen wie der Überquerung der Rotmoosalm in den Ammergauer Alpen. Man passiert kulturelle Schätze wie das Schloss Linderhof, eine der Residenzen von König Ludwig II. und fährt ab Garmisch-Partenkirchen stets am Fuße des Wettersteinmassivs entlang – die atemberaubenden Spitzen von Zugspitze und Alpspitze stets im Blick.
- 2. Zwischen Karwendel und Murnauer Moos:** Die vierte Etappe von Mittenwald nach Murnau von rund 65 Kilometern startet mit der herrlichen Fahrt durch die Mittenwalder Buckelwiesen. Ab Garmisch-Partenkirchen rollt man entspannt entlang der rauschenden Loisach talauswärts. Ein letzter Blick zurück zur Zugspitze und zur Alpspitze, dann biegt die Route in Eschenlohe links ab ins Naturschutzgebiet Murnauer Moos.
- 3. Hoher Peißenberg und wilde Ammer:** Die Tour von Weilheim nach Schongau führt über den Hohen Peißenberg und durchs Ammertal. Diese 67-km-Strecke von Weilheim nach Schongau wurde entworfen als erstes Teilstück einer zwei- oder dreitägigen Pfaffenwinkel-Durchquerung. Die Routenführung wird dem Motto „Gravelbiken mit Zugspitzblick“ mehr als



Presseinformation

gerecht. Denn als Höhepunkt im wahrsten Sinne des Wortes geht es etwa bei Halbzeit über den Gipfel des Hohen Peißenbergs, dem besten Aussichtspunkt im Pfaffenwinkel.

Über die Zugspitz Region

Die Zugspitz Region ist der touristische Zusammenschluss des Landkreises Garmisch-Partenkirchen, dem sechs Destinationen angehören: das Zugspitzland, die Alpenwelt Karwendel, das Blaue Land, der Naturpark Ammergauer Alpen, Garmisch-Partenkirchen und Grainau.

Kontakt Zugspitz Region

Tourismusmanagement Zugspitz Region
Philipp Holz
Burgstr. 15
D-82467 Garmisch-Partenkirchen
+49(0)8821/751-563
Philipp.Holz@Zugspitz-Region.de

Pressekontakt

ARPR
Anja Reinhardt
Thalkirchnerstr. 27
D-80337 München
+49(0)176-721-784-39
hallo@anja-reinhardt.de

